

Presseinformation

Marketing/Personalia/Kultur

Kroll übernimmt Eventmarketing im BA-CA Kunstforum

(Wien, 23.4.2007) Seit Anfang April 2007 zeichnet Stefanie Kroll (25) für das Eventmarketing bei Österreichs erfolgreichstem privatem Ausstellungshaus verantwortlich. Die gebürtige Deutsche mit österreichischen Wurzeln vermarktet 1.200 Quadratmeter Ausstellungsfläche auf der Wiener Freyung und den vor zwei Jahren eröffneten „tresor“ mit weiteren 240 Quadratmetern Fläche für Events, Pressekonferenzen, Präsentationen und sonstige Firmenveranstaltungen.

Kroll arbeitete schon während ihres Studium an der University of Arts, London, bei der Wiener PR-Agentur von Sabine Baar-Baarenfels. Weitere Stationen der Kunstinteressierten waren die Werbeagenturen Lowe Broadway in London, McCann Erickson und die FCBi in Wien.

Bildmaterial zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung steht online unter <http://backstage.leisurecommunication.at/kunstforum/kroll> bereit. Weiteres Bild- und Informationsmaterial finden Sie im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Rückfragehinweis:

BA-CA Kunstforum

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 664) 856 3001

eMail: khaelssberg@leisuregroup.at